



学校だより



令和6年 7月1日
佐渡市立前浜小学校・前浜中学校 No. 126
〒952-3541 佐渡市水津858
TEL 0259(29)2313 小：E-mail maehama-es@sado.ed.jp
中：E-mail maehama-js@sado.ed.jp

「自ら挑戦」「共に向上」

前浜中学校校長 小川 裕人

今年は平年より遅い梅雨入りとなり、ジメジメ、ムシムシした天候が続いています。梅雨に入り大雨が心配され、災害や農作物への影響も気になるところです。また、梅雨の晴れ間では、高温が予想され、暑さに慣れていないこの時期は、特に熱中症のリスクが高くなります。体調管理には十分気を付けたいものです。

さて、早いもので4月に学校生活がスタートし、3か月が過ぎ、1学期も残すところあと1か月となりました。子どもたちは、授業・部活動・行事・生徒会活動などに一生懸命取り組んでいます。中学校では、5月に佐渡市陸上競技大会、6月に佐渡市バドミントン大会、下越地区陸上競技大会、下越地区バドミントン大会が行われました。どの大会においても、一人一人が目標を持ち、全力でプレーしました。その結果、陸上競技では、T. Mさんが女子100mHで県大会出場、T. Rさんが円盤投げで通信陸上大会出場、バドミントンでは、男子団体とシングルス(T. Rさん)・ダブルス(K. Kさん・Y. Hペア)が県大会出場を果たすなど、素晴らしい成績を収めました。バドミントンでは4年ぶり、陸上競技では12年ぶりの県大会出場、通信陸上大会においては初の出場となる快挙です。これも、苦しい練習にも耐え、粘り強く挑戦し、みんなで声を出し励まし合いながら「チーム前浜」で取り組んできた成果です。普段の努力が結果に結びつきました。7月に行われます、県大会・通信陸上大会での健闘を心から祈ります。

「自ら挑戦」「共に向上」は、中学校の重点目標です。これについて、6月の全校朝会で次のように児童生徒に話をしました。(概要)

トーマス・エジソンは発明家で1,300以上の発明をして、発明王と言われています。エジソンの三大発明と言えば、電球・蓄音機・動画撮影機です。ただ、最初に電球を発明した人はエジソンではなく、ジョセフ・スワンという人です。エジソンより1年早く電球の発明に成功しています。ただし、スワンの発明した電球は40時間しか点灯しませんでした。エジソンの電球は、1,000時間、スワンの25倍の時間点灯を続けることができました。だからエジソンのほうが有名になったということです。

エジソンは、電球を長い時間点灯させるために、1万回の実験を続けました。エジソンは、1万回失敗しても実験を続けたことについて聞かれると、「I have not failed. (私は失敗なんかしていない)」「それは失敗じゃなくて、その方法ではうまくいかないことがわかったんだから成功なんだよ」「私たちの最大の弱点はあきらめることにある。成功するのに最も確実な方法は、常にもう一回だけ試してみるものだ」と答えたそうです。だから、エジソンは電灯がつかなくても、そこであきらめずに「もう一回やってみよう!」と実験を続けた結果、成功したのです。さらにエジソンは、「全ての可能性を使い切ってしまったとき、こう思いつすんだ。……まだ使い切っていない」とも言っています。

エジソンのように、もう無理だと思ったところから、さらにもう一回がんばってみようとする気持ち、つまり「挑戦し続ける心」が大切だということです。

中学校の重点目標は「自ら挑戦」「共に向上」です。失敗もあると思いますが、もう一回という気持ちで粘り強く取り組み、全校児童生徒が「共に向上」する前浜小中学校であってほしいと願っています。

学校では、1学期に立てた目標が達成できたか、課題は何かなどの振り返りを行っています。ぜひ、ご家庭でもお子さんの頑張りや成長した点などを話題にしてみてください。

篠笛教室を開催しました！

今年度も前浜ばやしの練習が始まりました。6月4日（火）に狩野泰一様から前浜ばやしの指導をしていただきました。姿勢から息の吹き出し方など、上達のコツを分かりやすく教えてくださいました。昨年度より生徒だけではなく、保護者、地域の皆様にも参加いただいております。今年度は、7月4日（木）、9月27日（金）に予定しています。地域の皆様と一緒に篠笛を吹いてみませんか？お待ちしております。

曾我ひとみさん講演会・親子レクリエーション大会

6月8日（土）に曾我ひとみさんの講演会を行いました。当日は曾我さんを前浜ばやしでお出迎えしました。その後、講演会では曾我さんの体験を通じた家族への想いについてお話しいただきました。また、講演後には児童生徒と保護者で作成したブルーリボンを贈呈しました。児童生徒だけではなく、保護者・地域の方々も参加した講演会は佐渡初の試みでありました。また、午後からは親子レクとして「ボッチャ」を行いました。当日は笑顔あふれる楽しい時間を過ごすことができました。保護者の皆様、地域の皆様ご参加ありがとうございました。今後ご協力よろしくお願いたします。

全校キャンプの準備が始まりました

小学校では、7月18日（木）、19日（金）の全校キャンプに向けて準備が始まりました。キャンプの日程や持ち物等の説明を聞いてから、自分のめあてを考えたり、班のめあてやキャンプファイヤーのスタンプについて話し合ったりしました。6年生を中心に「協力して楽しく活動しよう。」「一人で行動せずめいわくをかけないように楽しもう。」など、意見を話し合いました。これからスタンプの練習や、夕食作り等の仕事の確認を行って準備を進めます。全校児童と職員で協力しながら、安全にキャンプを楽しんで来たいと思います。

下越地区陸上競技大会

男子円盤投 3位 T. R 30m79cm (通信陸上大会へ進出)
女子100mH 6位 T. M 17秒82 (新潟県大会へ進出)

下越地区バドミントン大会

男子団体戦 3位 (新潟県大会へ進出)
個人戦シングルス 2位 T. R (県大会へ進出)
ダブルス ベスト8 K. K・Y. H 組 (県大会へ進出)
S. Y・K. Y 組

県大会の結果については次号で報告いたします

7月の行事予定

日	曜	小学校	中学校	日	曜	小学校	中学校
1	月	4時間授業 個別懇談会 5時間授業 夢創造、ナビゲーション月間（～7/31）		16	火		
2	火	S C 来校		17	水	5時間授業 着衣泳 下校指導	
3	水	海岸清掃		18	木	全校キャンプ①	
4	木	全校朝会 篠笛教室		19	金	全校キャンプ②	
5	金	七夕集会		20	土	週休日・県陸上競技大会	
6	土	週休日		21	日	週休日	
7	日	週休日		22	月	4時間授業	5時間授業
8	月	放課後子ども教室（科学教室） 通信陸上競技大会		23	火	4時間授業 給食最終日	
9	火	委員会 期末大清掃		24	水	第1学期終業式	
10	水	期末大清掃		25	木	夏季休業（～8/25） JRCトレセン 部活動	
11	木	ハローブック号運行		26	金	部活動 JRCトレセン	
12	金	期末大清掃③ 5時間授業	ワックスがけ 6時間授業	27	土	週休日	
13	土	週休日・県総体		28	日	週休日	
14	日	週休日・県総体		29	月		部活動
15	月	海の日		30	火		部活動
				31	水		部活動